

Reducen extrema pobreza en Bolivia



La Paz, 30 jul (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, aseguró que su país redujo la extrema pobreza de 39 a 15 por ciento, con medidas sociales implementadas por el gobierno de Evo Morales.

“(Bolivia) ha reducido la extrema pobreza del 39 por ciento que nos dejó Carlos Mesa (expresidente, 2003-2005) al 15 por ciento, esas son las cifras reales”, señaló García Linera ante la prensa.

El vicemandatario negó que el índice de la pobreza en esta nación sudamericana llegue a 61 por ciento como indica la propaganda electoral del candidato presidencial de Comunidad Ciudadana (CC), Carlos Mesa, quien se basa en datos aportados por el Centro de Estudios para el Desarrollo Laboral y Agrario (Cedla).

“Lamento tanta pobreza intelectual por parte del candidato que se hace eco de este tipo de propaganda política. Una persona seria ve las cifras oficiales a nivel mundial, de Naciones Unidas, Cepal (Comisión Económica para América Latina y el Caribe); no las cifras inventadas por una ONG (organización no gubernamental)”, criticó la autoridad.

Este martes, Mesa acusó al Gobierno del presidente Evo Morales de ocultar los índices de pobreza en los últimos 13 años, mientras anunció que de ganar los comicios del 20 de octubre resolverá las

necesidades de la población.

“Reduciremos drásticamente ese 61 por ciento de pobreza multidimensional que tiene Bolivia, y que ha sido ocultada en 13 años de propaganda manipulada”, escribió el candidato opositor en su cuenta en Twitter.

Sin embargo, en diversas ocasiones, autoridades internacionales han reconocido la reducción de la pobreza y desigualdad social en este país durante la gestión del Gobierno de Morales.

En mayo, la Secretaria General Iberoamericana, Rebeca Grynspan, durante una visita de cuatro días al país, resaltó los logros económicos, políticos y sociales de los últimos 13 años.

“Bolivia tiene mucho que enseñarnos en la reducción de la desigualdad, es el país de la región que más redujo la pobreza extrema y la desigualdad en el siglo XXI. El modelo boliviano de redistribución es un modelo que todos estamos observando, y muchos de los expertos e investigadores han puesto de ejemplo; los datos son elocuentes”, precisó.

De acuerdo con el Banco Mundial, entre 2005 y 2017 el Estado boliviano destacó a nivel latinoamericano como el país con la mayor reducción del porcentaje de la población que vive con menos de 1,90 dólares, índice que descendió en 13,5 puntos porcentuales.

La misma fuente asegura que entre 2006 y 2011 Bolivia fue el país que más incrementó los ingresos económicos del 40 por ciento más pobre de su población, no solamente a nivel regional, sino a escala mundial.

Los pagos en efectivo de los bonos Juancito Pinto, Juana Azurduy y la Renta Dignidad, así como los incrementos sostenidos del salario mínimo nacional y del básico por encima de la tasa de inflación, son algunas de las políticas sociales impulsadas por el presidente Evo Morales, para redistribuir las riquezas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197630-reducen-extrema-pobreza-en-bolivia>



Radio Habana Cuba